



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## sécurité des usagers

Question écrite n° 67810

### Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement sur la sécurité dans les trains, notamment ceux dits « de banlieues ». En effet, dans bien des cas, les voitures au départ sont plongées dans l'obscurité, sans même l'éclairage d'une veilleuse, jusqu'à leur départ. Cette situation est préjudiciable à la sécurité des passagers en temps normal et peut avoir des conséquences bien plus graves en période de menace terroriste. Il lui demande donc quelles mesures il compte prendre pour porter remède à ce problème et s'il n'estime pas nécessaire d'imposer l'éclairage des trains dans le cadre du plan Vigipirate.

### Données clés

**Auteur :** [M. Bruno Bourg-Broc](#)

**Circonscription :** Marne (4<sup>e</sup> circonscription) - Rassemblement pour la République

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 67810

**Rubrique :** Transports ferroviaires

**Ministère interrogé :** équipement et transports

**Ministère attributaire :** équipement, transports, logement et tourisme

### Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 22 octobre 2001, page 6023